
芦屋
あ し や

市立
し り つ

 潮
しお

芦屋
あ し や

交流
こうりゅう

センター 利用料
りよう りょ う

 

1階
かい

 潮
しお

芦屋集
あしやしゅう

会所
かいじょ

 

部屋
へ や

番号
ばんごう

 

（部屋
へ や

に入
はい

れる人数
にんずう

） 

広
ひろ

さ

（㎡） 

時間
じ か ん

 ・ 利用料
り よ う り ょ う

 

午前
ご ぜ ん

9時
じ

～正午
し ょ う ご

 午後
ご ご

1時
じ

～5時
じ

 午後
ご ご

6時
じ

～9時
じ

30分
ぷん

 

101室
しつ

(32) 52 ¥1,730  ¥1,930  ¥2,240  

102室
しつ

(22) 35 ¥1,220  ¥1,520  ¥1,830  

103室
しつ

(12) 17 ¥710  ¥810  ¥1,010  

和室
わ し つ

 
104室

しつ

（16） 
8畳
じょう

 ¥1,010  ¥1,120  ¥1,220  

 

2階
かい

 国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター 

部屋
へ や

番号
ばんごう

 

（部屋
へ や

に入
はい

れる人数
にんずう

） 

広
ひろ

さ 

(㎡) 

午前
ご ぜ ん

9時
じ

～正午
し ょ う ご

 午後
ご ご

1時
じ

～3時
じ

 午後
ご ご

3時
じ

～5時
じ

 
午後
ご ご

6時
じ

～ 

9時
じ

30分
ぷん

 

多目的
たもくてき

室
しつ

 

(180) 

201室
しつ

(48） 79 ¥2,440 ¥1,420 ¥1,420 ¥3,150 

202室
しつ

(48） 79 ¥2,440 ¥1,420 ¥1,420 ¥3,150 

203室
しつ

(48） 79 ¥2,440 ¥1,420 ¥1,420 ¥3,150 

204室
しつ

(44） 72 ¥2,240 ¥1,320 ¥1,320 ¥2,950 

205室
しつ

(26） 43 ¥1,320 ¥810 ¥810 ¥1,730 

206 

室
しつ

 

(30) 

調理室
ちょうりしつ

と

試食室
ししょくしつ

 

78 ¥3,500 ¥2,000 ¥2,000 ¥5,000 

調理室
ちょうりしつ

だけ 52 ¥2,500 ¥1,500 ¥1,500 ¥3,600 

試食室
ししょくしつ

だけ 26 ¥1,670 ¥940 ¥940 ¥2,400 

 



プロジェクターや マイクなどの 利用料
りよう りょ う

 

プロジェクター ￥2,030 スクリーンを含
ふく

みます。 

ブレーレイディスクプレイヤー ￥1,010 モニターテレビを含
ふく

みます。 

多目的室
た も く て き し つ

音響
おんきょう

装置
そ う ち

 ￥1,830 マイク 1本
ぽん

を含
ふく

みます。 

204室
しつ

・205室
しつ

音響
おんきょう

装置
そ う ち

 ￥1,010 マイク 1本
ぽん

を含
ふく

みます。 

追加
つ い か

 ワイヤレスマイク ￥810 一本
いっぽん

 

CD デッキ ￥810  

音響
おんきょう

装置
そ う ち

： 部屋
へ や

に 大
おお

きな音
おと

で マイクの声
こえ

や 音楽
おんがく

を 流
なが

すことが できます。 

テニスコート（屋外
おくがい

交流
こうりゅう

広場
ひ ろ ば

）  

 
午前
ご ぜ ん

9時
じ

～ 

11時
じ

 

午前
ご ぜ ん

11時
じ

～

午後
ご ご

1時
じ

 

午後
ご ご

 

1時
じ

～3時
じ

 

午後
ご ご

 

3時
じ

～5時
じ

 

午後
ご ご

 

5時
じ

～７時
じ

 

午後
ご ご

 

7時
じ

～９時
じ

 

A コート ￥1,440 ￥1,440 ￥1,440 ￥1,440 ￥1,440 ￥1,440 

B コート ￥1,440 ￥1,440 ￥1,440 ￥1,440 ￥1,440 ￥1,440 

C コート ￥1,440 ￥1,440 ￥1,440 ￥1,440 ￥1,440 ￥1,440 

照明
しょうめい

代
だい

（暗
く ら

くなると テニスコートに 電気
で ん き

を つけます。）1時間
じ か ん

 250円
えん

 

 

＊芦屋市
あ し や し

に 住
す

んでいない人
ひと

や 住所
じゅうしょ

がない 団体
だんたい

は 利用料
り よ う り ょ う

が 2倍
ばい

に なります。 

＊利用料
り よ う り ょ う

を 支払
し は ら

ったあとに 予約
よ や く

を 取
と

り消
け

す 場合
ば あ い

は、 利用
り よ う

日
び

の 1 4
じゅうよっ

日前
か ま え

までは 利用料
り よ う り ょ う

の 

半分
はんぶん

を 返
かえ

します。 13日前
にちまえ

より あとは 利用料
り よ う り ょ う

を 返
かえ

すことは できません。  

＊利用
り よ う

日
び

の 変更
へんこう

は、 予約
よ や く

した日
ひ

の1 4
じゅうよっ

日前
か ま え

までに 1回
かい

だけ できます。 

＊雨
あめ

で テニスコートを 使
つか

えない場合
ば あ い

は、 利用
り よ う

料金
りょうきん

を 全
すべ

て 返
かえ

します。 

＊小学生
しょうがくせい

、 中学生
ちゅうがくせい

など 子
こ

どもだけで 部屋
へ や

や テニスコートを 利用
り よ う

することは できません。  

大人
お と な

と いっしょに 利用
り よ う

して ください。 

＊イベントを する時
とき

に 参加
さ ん か

する 人
ひと

から 1,000円
えん

以下
い か

の 入場料
にゅうじょうりょう

を とるときは、 表
ひょう

の 料金
りょうきん

より 

30% 高
たか

く なります。 イベントを する時
とき

に 参加
さ ん か

する 人
ひと

から 1,001円
えん

以上
いじょう

の 入場料
にゅうじょうりょう

を とる

ときは、 表
ひょう

の 料金
りょうきん

より 50% 高
たか

く なります。 



芦屋
あ し や

市立
し り つ

 潮
しお

芦屋
あ し や

交流
こうりゅう

センターの 利用
り よ う

案内
あんない

 

1. 部屋
へ や

や テニスコートの 利用
り よ う

予約
よ や く

は センター窓口
まどぐち

か インターネットで できます。 

2. インターネットから 予約
よ や く

をする 場合
ば あ い

は、 使用者
し よ う し ゃ

登録
と う ろ く

カードが 必要
ひつよう

です。 

窓口
まどぐち

で 予約
よ や く

する ときも、 使用者
し よ う し ゃ

登録
と う ろ く

カードが あると 手続
て つ づ

きが かんたんです。 

使用者
し よ う し ゃ

登録
と う ろ く

カードを 作
つく

ることが できるのは、 16歳
さい

以上
いじょう

の 人
ひと

です。 

使用者
し よ う し ゃ

登録
と う ろ く

カードを 作
つく

るには、 運転
うんてん

免許証
めんきょしょう

や 国民
こくみん

健康
けんこう

保険証
ほけんしょう

など、 住所
じゅうしょ

が わかる 書類
しょるい

を 窓口
まどぐち

で 見
み

せて ください。 

社会
しゃかい

教育
きょういく

の 関係
かんけい

の 団体
だんたい

は、 登録
と う ろ く

承認書
しょうにんしょ

も 見
み

せて ください。 

 

□ 予約
よ や く

方法
ほうほう

について 

予約
よ や く

には 「仮予約
か り よ や く

」と 「本予約
ほ ん よ や く

」が あります。 

「仮予約
か り よ や く

」は 利用料
り よ う り ょ う

を 支払
し は ら

う前
まえ

に インターネットで 予約
よ や く

する ことです。 

利用料
り よ う り ょ う

を 支払
し は ら

うと 「仮予約
か り よ や く

」が 「本予約
ほ ん よ や く

」 に なります。 

 

Ⅰ． 窓口
まどぐち

での 予約
よ や く

 

先着
せんちゃく

申込
もうしこみ

  

先着
せんちゃく

申込
もうしこみ

できる 

人
ひと

／団体
だんたい

 

芦屋市
あ し や し

に 住
す

んでいる 人
ひと

 

芦屋市
あ し や し

に 住所
じゅうしょ

がある 団体
だんたい

 

芦屋市
あ し や し

に 住
す

んでいない 人
ひと

 

芦屋市
あ し や し

に 住所
じゅうしょ

がない 団体
だんたい

 

先着
せんちゃく

申込
もうしこみ

 

できる 期間
き か ん

 

利用
り よ う

したい日
ひ

の 2 か月前
げつまえ

の  

1
つい

日
たち

午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 利用
り よ う

日
び

まで 

利用
り よ う

したい日
ひ

の 1 か月前
げつまえ

の  

1
つい

日
たち

午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 利用
り よ う

日
び

まで 

先着
せんちゃく

申込
もうしこみ

の 

対象
たいしょう

期間
き か ん

 

「現在
げんざい

の月
つき

」を 含
ふく

めた 3 か月間
げつかん

の 

空
あ

いている部分
ぶ ぶ ん

 

たとえば 「現在
げんざい

の月
つき

」が 4月
がつ

なら、

「予約
よ や く

できる月
つき

」は 4月
がつ

、5月
がつ

、6月
がつ

の 

3 か月間
げつかん

です。 

「現在
げんざい

の月
つき

」を 含
ふく

めた 2 か月間
げつかん

の 

空
あ

いている部分
ぶ ぶ ん

 

たとえば 「現在
げんざい

の月
つき

」が 4月
がつ

なら、

「予約
よ や く

できる月
つき

」は 4月
がつ

、5月
がつ

の  

2 か月間
げつかん

です。 



先着
せんちゃく

予約
よ や く

に  

必要
ひつよう

なもの 

使用者
し よ う し ゃ

登録
と う ろ く

カード、 利用料
り よ う り ょ う

 

使用者
し よ う し ゃ

登録
と う ろ く

カードを もっていない人
ひと

は、住所
じゅうしょ

の確認
かくにん

できる 運転
うんてん

免許証
めんきょしょう

や 

国民
こくみん

健康
けんこう

保険証
ほけんしょう

などを 持
も

ってきて ください。 

予約
よ や く

できる数
かず

 コート： 1
ひと

人
り

（1団体
だんたい

）6 コマまで    部屋
へ や

：1
ひと

人
り

（1団体
だんたい

）4 コマまで 

利用料
り よ う り ょ う

の支払
し は ら

い 窓口
まどぐち

で 予約
よ や く

をするときに 利用料
り よ う り ょ う

を 支払
し は ら

ってください。 

 

Ⅱ． インターネットでの予約
よ や く

 

インターネット予約
よ や く

のサイト  

→ https://www.ashiya-shisetsu-yoyaku.jp/shioashiyaexchangecenter/menu/Welcome.cgi 

 

①  抽選
ちゅうせん

申込
もうしこみ

 

抽選
ちゅうせん

申込
もうしこみ

でき

る 人
ひと

／団体
だんたい

 
芦屋市
あ し や し

に 住
す

んでいる 人
ひと

 ／ 芦屋市
あ し や し

に 住所
じゅうしょ

がある 団体
だんたい

 

抽選
ちゅうせん

申込
もうしこみ

 

できる 期間
き か ん

 

利用
り よ う

したい日
ひ

の 3 か月前
げつまえ

の 1
つい

日
たち

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 15日
にち

 午後
ご ご

5時
じ

30分
ぷん

 

まで 

抽選
ちゅうせん

申込
もうしこみ

 

できる数
かず

 

コート：1
ひと

人
り

（1団体
だんたい

）6 コマまで   部屋
へ や

：1
ひと

人
り

（1団体
だんたい

）4 コマまで 

抽選
ちゅうせん

申込
もうしこみ

の 

対象
たいしょう

期間
き か ん

 

現在
げんざい

の月
つき

から 3 か月先
げつさき

の月
つき

の 予約
よ や く

 

たとえば 現在
げんざい

の月
つき

が 4月
がつ

なら、 7月
がつ

が 抽選
ちゅうせん

申込
もうしこみ

の 対象
たいしょう

に なります。 

抽選
ちゅうせん

の 

結果
け っ か

発表
はっぴょう

 

・17日
にち

 （休館
きゅうかん

日
び

の 場合
ば あ い

は 18日
にち

）の 午前
ご ぜ ん

9時
じ

 

・予約
よ や く

システムに メールアドレスを 登録
と う ろ く

すると、 抽選
ちゅうせん

結果
け っ か

の メールが  

届
とど

きます。 

利用料
り よ う り ょ う

の  

支払
し は ら

い 

・抽選
ちゅうせん

で 当
あ

たった ときは、 月
げつ

末
まつ

の 1日前
にちまえ

の午後
ご ご

5時
じ

30分
ぷん

までに 利用料
り よ う り ょ う

を 支
し

払
はら

って ください。 (1日前
にちまえ

が 休館
きゅうかん

日
び

の 場合
ば あ い

は さらに その 1日前
にちまえ

の

午後
ご ご

5時
じ

30分
ぷん

までに 利用料
り よ う り ょ う

を 支
し

払
はら

って ください。） 締切日
し め き り び

までに 

利用料
り よ う り ょ う

を 支払
し は ら

わない ときは、 抽選
ちゅうせん

で当
あ

たった分
ぶん

が 消
き

えます。 

【窓口
まどぐち

で 支払
し は ら

う場合
ば あ い

】 

・「使用者
し よ う し ゃ

登録
と う ろ く

カード」を 持
も

ってきてください。 現金
げんきん

で支払
し は ら

ってください。 

【クレジットカード・PayPay で 支払
し は ら

う場合
ば あ い

】 

⓪ 予約
よ や く

システムに メールアドレスを 登録
と う ろ く

してください。  

① 「当選
とうせん

確定
かくてい

」します。  

  

 

https://www.ashiya-shisetsu-yoyaku.jp/shioashiyaexchangecenter/menu/Welcome.cgi


② 「入金
にゅうきん

方法
ほうほう

」で 「ネット決済
けっさい

」を 選
えら

びます。  

③ センターから 承認
しょうにん

メールが 来
き

ます。  

➃ 「予約
よ や く

照会
しょうかい

・取消
とりけし

」の画面
が め ん

から 必要
ひつよう

な予約
よ や く

を 選
えら

びます。 

➄ 「予約
よ や く

詳細
しょうさい

確認
かくにん

」画面
が め ん

の 「決済
けっさい

ページへ」のボタンを クリックします。 

⑥ クレジットカード・PayPay の情報
じょうほう

を入力
にゅうりょく

します。 

注意
ちゅうい

： 締切日
し め き り び

 （月
げつ

末
まつ

の 1日前
にちまえ

 （1日前
にちまえ

が 休館
きゅうかん

日
び

の 場合
ば あ い

は さらに その 

1日前
にちまえ

））の午後
ご ご

5時
じ

30分
ぷん

までに ①～⑥の手続
て つ づ

きを 終
お

えてください。 

締切日
し め き り び

までに 手続
て つ づ

きをしない場合
ば あ い

は 抽選
ちゅうせん

で当
あ

たった分
ぶん

が 消
き

えます。 

休館
きゅうかん

日
び

や夜
よる

は センターの「承認
しょうにん

」に 時間
じ か ん

が かかります。 できるだけ早
はや

め

に手続
て つ づ

きを してください。 

②  先着
せんちゃく

申込
もうしこみ

  

先着
せんちゃく

申込
もうしこみ

できる 

人
ひと

 ／ 団体
だんたい

 

芦屋市
あ し や し

に 住
す

んでいる 人
ひと

 

芦屋市
あ し や し

に 住所
じゅうしょ

がある 団体
だんたい

 

芦屋市
あ し や し

に 住
す

んでいない 人
ひと

 

芦屋市
あ し や し

に 住所
じゅうしょ

がない 団体
だんたい

 

先着
せんちゃく

申込
もうしこみ

 

できる 期間
き か ん

 

利用
り よ う

したい日
ひ

の 2 か月前
げつまえ

の  

1
つい

日
たち

午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 利用
り よ う

日
び

まで 

利用
り よ う

したい日
ひ

の 1 か月前
げつまえ

の  

1
つい

日
たち

午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 利用
り よ う

日
び

まで 

先着
せんちゃく

申込
もうしこみ

の 

対象
たいしょう

期間
き か ん

 

現在
げんざい

の月
つき

を 含
ふく

めた 3 か月間
げつかん

の 空
あ

い

ている 部分
ぶ ぶ ん

。 たとえば 現在
げんざい

の月
つき

が 

4月
がつ

なら 予約
よ や く

できる 月
つき

は 4月
がつ

、5月
がつ

、

6月
がつ

の 3 か月間
げつかん

です。 

現在
げんざい

の 月
つき

を 含
ふく

めた 2 か月間
げつかん

の  

空
あ

いている 部分
ぶ ぶ ん

。 たとえば 現在
げんざい

の月
つき

が 4月
がつ

なら 予約
よ や く

できる 月
つき

は  

4月
がつ

、5月
がつ

の 2 か月間
げつかん

です。 

利用
り よ う

日
び

を 含
ふく

めた 直前
ちょくぜん

の 6
むい

日間
か か ん

は 窓口
まどぐち

でだけ 予約
よ や く

が できます。 

先着
せんちゃく

申込
もうしこみ

 

できる数
かず

 

コート： 1
ひと

人
り

（1団体
だんたい

） 1
いち

日
にち

6 コマまで    

部屋
へ や

： 1
ひと

人
り

（1団体
だんたい

）  1
いち

日
にち

4 コマまで 

利用料
り よ う り ょ う

の 

支払
し は ら

い 

【窓口
まどぐち

で 支払
し は ら

う場合
ば あ い

】 

・「使用者
し よ う し ゃ

登録
と う ろ く

カード」を 持
も

ってきてください。 現金
げんきん

で支払
し は ら

ってください。 

注意
ちゅうい

： インターネットで 予約
よ や く

をした 日
ひ

を 含
ふく

めて 5
い

日
つか

以内
い な い

に  利用料
り よ う り ょ う

を 

支払
し は ら

ってください。 （5
い

日目
つ か め

が 休館
きゅうかん

日
び

の 場合
ば あ い

は その前
まえ

の日
ひ

までに 支払
し は ら

っ

てください。）  締切
しめきり

日
び

までに 利用料
り よ う り ょ う

を 支払
し は ら

わないときは、 仮予約
か り よ や く

は 消
き

え

ます。 

【クレジットカード・PayPay で 支払
し は ら

う場合
ば あ い

】 

⓪ 予約
よ や く

システムの「利用者
り よ う し ゃ

設定
せってい

変更
へんこう

」画面
が め ん

から メールアドレスを 登録
と う ろ く

して

ください。 

① 「ネット決済
けっさい

」を 選
えら

びます。  

② センターから 「承認
しょうにん

メール」が来
き

ます。  



③ 予約
よ や く

システムの「予約
よ や く

照会
しょうかい

・取消
とりけし

」の画面
が め ん

から 必要
ひつよう

な予約
よ や く

を 選
えら

びます。 

➃「決済
けっさい

ページへ」のボタンを クリックします。 

➄ クレジットカード・PayPay の情報
じょうほう

を 入力
にゅうりょく

します。 

注意
ちゅうい

：「承認
しょうにん

メール」の日付
ひ づ け

から５日
いつか

以内
い な い

（５日目
い つ か め

が休館
きゅうかん

日
び

の場合
ば あ い

はその前
まえ

の

日
ひ

まで）に③～➄の手続
て つ づ

きをしてください。 

５日
いつか

を過
す

ぎると 仮予約
か り よ や く

は 消
き

えます。 

⑥ センターから「使用
し よ う

許可
き ょ か

」メールが 届
とど

きます。 

※ 「使用
し よ う

許可
き ょ か

」メールは 利用
り よ う

が終
お

わるまで 消
け

さないでください。  

変更
へんこう

や キャンセル、テニスコートの 雨天
う て ん

キャンセルで 返金
へんきん

の 手続
て つ づ

きをする

ときは、 窓口
まどぐち

で 「使用
し よ う

許可
き ょ か

」メールを 見
み

せてください。 

 

※変更
へんこう

・ キャンセルをするときは、 利用
り よ う

する日
ひ

の 2週間前
しゅうかんまえ

までに 窓口
まどぐち

に 来
き

てください。 


